

Convocatoria de artículos para la edición de abril de 2025 de *Anabaptist Witness*

Título: Anabautismo latino y la misión global

Fecha límite de presentación: 1 de enero de 2025

El volumen *Misión y migración de 2010*, escrito por Jaime Prieto, presenta la historia del anabautismo en América Latina como una historia de misión y migración iniciada en Canadá, Europa y los Estados Unidos. Aunque esa dirección de norte a sur todavía está presente en la misión anabautista en América Latina, muchos anabautistas latinos han migrado de sur a norte en los últimos años, fundando iglesias y diferentes ministerios en el hemisferio norte. Un modelo unidireccional para comprender la misión anabautista y su conexión con la migración y América Latina ya no es adecuado.

En la actualidad, la llamada misión “de todos a todas partes” es una realidad presente entre los anabautistas latinos, especialmente entre los territorios de Estados Unidos y América Latina. Como afirma el historiador Lloyd D. Barba, “dadas las conexiones cada vez mayores que generan las redes sociales, los viajes acelerados y las redes migratorias (incluso en medio de una mayor seguridad fronteriza en los Estados Unidos), tenemos más razones que nunca para considerar los vínculos entre América Latina propiamente dicha y sus poblaciones diaspóricas en los Estados Unidos. Como es usual, lo que sucede en América Latina impacta a sus poblaciones diaspóricas en los Estados Unidos y viceversa”. Se observan dinámicas similares en Canadá, España y otros países del hemisferio norte.

Este número de *Anabaptist Witness* acepta escritos que destaquen las conexiones de los latinos con la misión anabautista global. Todos los envíos deben estar relacionados con el enfoque de la revista sobre las iglesias anabautistas y menonitas en misión, entendida como una amplia gama de prácticas y no limitada a la evangelización. Los temas para este número pueden incluir: la misión y los ministerios anabautistas latinos en América del Norte o Europa; las prácticas misionales entre los anabautistas norteamericanos o Europeos en América Latina; las prácticas misionales anabautistas latinoamericanas y su conexión con las iglesias, los misioneros, las agencias o las teologías de América del Norte o Europa; las prácticas misionales norteamericanas y su conexión con las iglesias, los misioneros, las agencias o las teologías de Latino América; y muchos otros temas. Son bienvenidos los enfoques históricos, bíblicos, teológicos y misiológicos.

Anabaptist Witness publica ensayos académicos, así como breves reflexiones y testimonios. También estamos abiertos a publicar sermones, poesía, entrevistas y arte visual. Todos los trabajos seleccionados pasan por un proceso de revisión por pares.

Pautas y plazo:

Se aceptan envíos de artículos sobre este tema hasta el 1 de enero de 2025. Familiarícese con nuestro proceso editorial y requisitos técnicos en <http://www.anabaptistwitness.org/guidelines/>.

Si desea recibir comentarios sobre una idea de envío, comuníquese con Jamie Pitts (jpitts@ambs.edu) y Luis Tapia Rubio (lmtapia@ambs.edu) antes del 1 de diciembre.

Si está interesado en reseñar un libro o una película para Anabaptist Witness, por favor Comuníquese con Jamie Pitts (jpitts@ambs.edu). Se aceptan sugerencias de revisión.

Testimonio Anabautista es una publicación del Seminario Bíblico Anabautista Menonita, Comité Central Menonita, Iglesia Menonita de Canadá y Misión Menonita Red.